
Herr Koll:  

Im neu ausgebauten Teil der Hauptstraße wird der Gehweg nicht oft genug von den 
Anwohnern gefegt. Durch den Laubabfall der Hainbuchen kommt es deshalb zu 

starken Verschmutzungen. Dort sollen vermehrt Kontrollen und Gespräche des 

Ordnungsaußendienstes mit den Anliegern durchgeführt werden. 

 

Antwort der Verwaltung:  

Den Hinweis nimmt die Verwaltung gerne auf. 


